
Sitzung des Fachschaftsrates

Sitzungsleitung: Leonie Graf Semester: SoSe 2021

Protokollführung: Georg Pfeifer Sitzungsdatum: 07. 07. 2021

Anwesenheit:

FSR-Mitglieder: Leonie Graf, Georg Pfeifer, Samuel Döpfner, Tom Jungnickel, Johannes Laufkötter,

Christina Richter, Anneke Tombrägel, Adrian Minnich, Samuel Ritzkowski, Mats

Segbers, Tabea Kowald (ab 19:43 Uhr)

Entschuldigt: Dagmar Coelle

Unentschuldigt: -

Gäste: Sabine Häußler

11 von 12 FSR-Mitgliedern anwesend ⇒ Beschlussfähig

Tagesordnung:

TOP 0: Regularien . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 19:02 Uhr

TOP 1: Berichte . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 19:20 Uhr

TOP 2: Master-CHE . . . . . . . . . . . . . . . . . . 19:57 Uhr

TOP 3: Auswertung Veranstaltungen . . 20:06 Uhr

TOP 4: Kommende Veranstaltungen . . . 20:45 Uhr

TOP 5: Sonstiges . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 21:31 Uhr

TOP 6: Finanzen . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 19:08 Uhr

Sitzungsbeginn: 19:06 Uhr

TOP 0: Regularien 19:06 Uhr

Die Tagesordunung wird (10/0/0) angenommen. Das Protokoll vom 30. 06. 2021 wird mit den redaktionellen Änderungen

(10/0/0) angenommen.

Es gibt eine kurze 5 min Sitzungspause.

TOP 1: Berichte 19:37 Uhr

Mats berichtet von der FSR Kom. Es wurde u.a. über ein neues FSR-Kom Logo gesprochen und über verschiedene

Anträge. Im diesem Zuge kommt die Idee einer neuen Klausurtagung für den neuen FSR auf.

TOP 2: Master CHE 19:57 Uhr

Für den Photonics und Physik Master soll es jeweils ein CHE Ranking geben. Ab nächster Woche bis zum 23. 08. kann

man hierfür an einer Umfrage teilnehmen. Da das in der Vorlesungsfreien Zeit liegt, gibt es Überlegungen, wie man die

betroffenen Studierenden erreichen kann.

TOP 3: Auswertung Veranstaltungen 20:06 Uhr

Das SPT kam sehr gut an. Es wurde auch sehr gut besucht. Es gab nur kleine Probleme wie bspw. Wetter und ein falscher

QR-Code. Es waren auch viele Professoren da, was uns sehr gefreut hat.

Es gibt aktuell noch eine Diskussion in der Frietival-Orga, ob eine gemeinsame Stellungnahme zu bestimmten Anträgen

verfasst werden soll. Es gab Beschwerde zu bestimmten Finanzanträgen, welche durch den StuRa-Vorstand beschlossen

wurden. Auch sind die Kosten als solches für die Veranstaltung deutlich gestiegen, was zu Unmut geführt hat.

TOP 4: Kommende Veranstaltungen 20:45 Uhr

Adrian erinnert an den Schichtplan für das KlaVoWo, welcher noch etwas leer ist. Es tragen sich noch ein paar Leute ein.

Ansonsten gibt es nicht viel neues.

Georg berichtet von der Plannung der StET. Es gibt noch ein paar Ideen und Vorschläge aus dem Gremium, welche

aufgenommen werden.

Samuel R. bericht von der Plannung der Fahrradtour. Hier steht bereits die Strecke und es wird auch auf verschiedene

Stärkegruppen Rücksicht genommen.
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Adrian berichtet, dass es Freiwilige gibt, die die Ersti-Fahrt organisieren wollen.

TOP 5: Sonstiges 21:31 Uhr

Samuel D. berichtet von ein paar Überarbeitungen an der FSR Website. Auch ist es wichtig, dass ab August Samuel D.

nicht mehr die Website betreuen kann. Daher will er eine
”
Schulung“ für möglichst viele FSR-nahe Personen geben um

diese Aufgabe etwas aufsplitten zu können. Auch soll dabei gleich die Aufgabe der Webmaster weitergegeben werden.

Nächste Woche soll die Sitzung wieder in Präsenz stattfinden. Auch in der Vorleseungsfreien Zeit soll es bei Bedarf

Sitzungen geben. Eine ist bereits für die erste Woche nach der Vorlesungszeit angesetzt.

Es wird über die angeschwemmten Mails gesprochen, welche unsere Insel in der letzten Woche erreichte haben. Die noch

nicht beantworteten werden nun nochmals besprochen.

TOP 6: Finanzen 19:08 Uhr

Tom berichtet von der finanziellen Situation des FSRs. Die verschiedenen, vergangenen Veranstaltungen wurden abgerech-

net.

Tom stellt seine Finanzanträge für eine Kabeltrommel für Veranstaltungen und ein Schloss + Kette für die Stühle an der

Freitafel. Bei der Kabeltrommel stellt sich die Frage, ob man eine oder doch zwei kaufen möchte. Der FSR beschließt

(10/0/0) 125e für zwei Kabeltrommeln freizugeben. Bei der Kette und dem Schloss kommt der Einwand für eine stärker

Kette und ein Outdoor-Schloss. Bezüglich der Kette gibt es aber auch einen Punkt für die Mobilität der Stühle und damit

gegen eine zu große bzw. schwerere Kette. Der Antrag wird zurückgezogen und nächste Woche nochmal eingebracht.

Samuel R. bringt die Idee eine Hochdruckreinigers ein, um damit den Grill und möglicherweise auch andere Gegenstände

zu reinigen. Hier kann man zunächst auch mal in der Fakultät nachfragen. Hierzu gibt es bedenken, da es etwas übertrieben

wirkt einen dafür zu kaufen. Falls es einen bereits in der Fakultät gibt, würden allerdings mehrere die Idee befürworten.

Es gibt ein Meinungsbild zu dieser Idee. Dabei spricht sich eine Mehrheit mit 7-2 für die Anschaffung aus.

Der FSR beschließt einen FSR-Kom-Antrag für Fahrradzubehör zu stellen mit (9/0/1).

Antrag Betrag Abst. Beschreibung/Anmerkungen

Kabeltrommeln 125,00 e 10/0/0 2 Kabeltrommeln

Sitzungsende: 22:05 Uhr

Jena, den 07. 07. 2021

Mitglied des Vorstandes Protokollführung: Georg Pfeifer

Sprechzeiten

Wer? Zeit? Wo?

Franziska Mo. 10-12 Uhr BigBlueButton

Adrian Mi. 08-10 Uhr BigBlueButton

Christina Do. 14-16 Uhr BigBlueButton

Jederzeit fsr@paf.uni-jena.de

Sitzungszeiten

Mi., 19 Uhr HS1 Abbeanum (Präsenz)

Veranstaltungen

10. 07. - 11. 07. KlaVoWo

04. 10. - 06. 10. Studieneinführungstage

Abstimmungsnomenklatur: (Ja/Nein/Enthaltung)
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